

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen präsentiert die Regionalliga West

Das Unternehmen prämiert außerdem künftig den „Westkracher des Monats“

Duisburg, 1. August 2023 — schauinsland-reisen verstärkt sein Engagement im Fußball und geht eine Kooperation mit dem Westdeutschen Fußballverband (WDFV) ein. Der Reiseveranstalter ist neuer Premium-Partner der Regionalliga West und präsentiert als Sponsor der Liga künftig auch die neue Rubrik „Westkracher des Monats“.

Als heimatverbundenes und sportbegeistertes Familienunternehmen ist uns die Kooperation mit dem Westdeutschen Fußballverband ein besonderes Anliegen. „Reisen und Fußball verbinden Vorfreude, Emotionen, Toleranz. Hinzu kommen die Traditionsclubs der Regionalliga West. Das passt perfekt zusammen, es passt zu uns“, sagt schauinsland-reisen-Touristikchef Andreas Rüttgers.

Die Zusammenarbeit zwischen schauinsland-reisen und dem WDFV, die ab heute offiziell startet, findet in enger Zusammenarbeit mit der Streaming-Plattform sporttotal.tv statt. Dort werden alle Spiele der am vergangenen Wochenende gestarteten neuen Saison der Regionalliga West übertragen und live kommentiert. schauinsland-reisen wird dabei als Sponsor unter anderem in den Highlight-Clips oder auch in der Social Media-Berichterstattung rund um die Regionalliga West zu sehen sein. Außerdem wird der Reiseveranstalter erstmalig ab September die neue Rubrik „Westkracher des Monats“ präsentieren. Dabei wird jeden Monat der Schütze des schönsten Tores mit einer Trophäe ausgezeichnet. Die Übergabe erfolgt immer in einem schauinsland-Reisebüro in der Nähe des jeweiligen Vereins.

„Als einer der größten Reiseveranstalter Europas haben wir unsere Bodenständigkeit nie verloren und investieren weiterhin viel Arbeit und Liebe in unseren Beruf. Das sind auch die Grundtugenden vieler Vereine in der Regionalliga“, betont Andreas Rüttgers. „Dass wir nun Partner der wohl besten 4. Liga Europas sind, freut uns sehr und wir wollen damit auch unsere Anerkennung und unseren Respekt für alle Fans und Mitarbeiter dieser Vereine aussprechen.“ In der Regionalliga West ist schauinsland-reisen ab dieser Saison auch neuer Hauptsponsor des 1. FC Bocholt.

PRESSEMITTEILUNG



BU: Im September prämiiert schauinsland-reisen erstmals den Westkracher des abgelaufenen Monats. Dann wird in einem schauinsland-Reisebüro diese Trophäe an den Schützen übergeben.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.